



8月SUMMER

令和4（2022）年08月01日発行

暑い夏になっていますね。でも、いつもの夏が戻りつつあり夏特有のウキウキ感もあります！行楽地や海水浴の風景などなど。房総半島方面の大渋滞もどこか懐かしくすら感じます。そんな中、これもまた夏の風物詩の一つ夏の甲子園が戻ってきました。ずっと剣道をやっていた私にとっては、野球ばかりズルいな！なんて思っていた時期もありましたが、今はすっかり高校野球ファンです。地元の古豪習志野高校野球部も順調に勝ち進んでいましたが、準々決勝でやはり強豪校の拓大紅陵に2対5の惜敗を喫しました。その拓大紅陵を破った市立船橋高校が千葉県代表に決まりました。全国の代表も続々と決まっています。その甲子園は8月6日土曜日から開会です。

新園情報トピックス ② 工事数々の難局を乗り越え、7/27には建物の周りを囲っていた覆いが取り除かれ、新園の全容が明らかになりました。これからは設備関係の工事がメインとなり、いよいよ完成に近づいて参ります。予定では8月の末に完成、9月の半ばに引き渡し予定です。新園の“建物＝ハード・器”は着々と出来上がりつつあります。これからは、みなさんから愛され信頼される保育園を目指して、永遠のテーマでもある“ソフト＝保育の中身”づくりに職員一丸となって向き合っていきたいと思ひます。



濃厚接触者特定と保護者の判断 千葉県は7/21新型コロナウイルス感染者が確認された際の保健所による濃厚接触者の特定について、保育所（園）幼稚園、認定こども園では今後、実施しないと発表しました。自宅待機などの行動制限も求めない旨の発表をしました。この数年にも及ぶコロナとの攻防の新しい局面（賭け?!）にきています。クラスター（感染者集団）が発生した場合は、今後も接触者を調べる。小学校などでは、マスク非着用での会話など感染リスクの高い人を学校が確認して、自主的に出席停止などを判断する形になっています。行政判断も尊重しつつ、大切なお子さんを守るには保護者しかいません。状況を鑑みどうか賢明な自主判断をお願いします。

8月保育時間内カルチャー日程

	ぱんだ	きりん	ぞう、らいおん
英語	18(木) 25(木)	23(火) 30(火)	
体操		18(木) 25(木)	
リトミック	29(月)	1(月) 22(月)	
知育		10(水) 17(水) 31(水)	
和太鼓			23(火)

※コロナでクラス閉鎖中の為カルチャー日程の見直しをしています。

8月園行事日程

10(水)	避難訓練
12(金) 15(月) 16(火)	※お弁当・おやつ持参
20(土)～23(火)	学童林間学校
24(水)	縁日ごっこ

※ お盆期間中 幼稚園給食さんがお休みの為、お弁当・おやつのご持参にご協力をお願いします。

編集後記 朝の合同保育の時間に、ぱんだ組の男の子がニューブロックを6個つなげて夢中で何やら作っていました。近くにいたので「何つくってるの?」と聞きました。すると「カステラ〜♪」と教えてくれました。「カステラ好きなの?」と尋ねると「朝食べたの!」と嬉しそうな顔をし、続けざまに「ママと半分こにしたの!!」と教えてくれました。そのエピソードを教えてもらった私は朝からホックリとした気持ちにさせてもらいました。子ども達はただ何となく遊んでいるのではなく、朝の出来事や強く印象に残っていることを思いながら遊んでいるのです。保育担任は、保育週案というものを立てて保育にあたっています。2歳児、3歳児の週案にはよく「子ども達が自分の考えや思いを自分の言葉で伝えようとする。」という目標が記載されます。伝えるには相手が必要です。子ども達が一番思いを伝えたい相手はやはり、おとうさん!あかあさん!!だと思ひます。どうぞ、そんな子ども達の言葉に傾聴してあげてください。きっとたくさんのホックリエピソードが聞けると思ひます。園長 拝

かなこ先生のリトミックレポート ♪

	7 月	8 月
<p>ぱんだ 2歳児クラス</p>	<p>プログラムの潮干狩りでは、ザクザク掘ったり、採れた貝を茹でて、パカッと開く様子を音楽に合わせて動く活動をととても楽しんでくれました。</p>	<p>8月は海を泳ぐプログラムです。色々な海の生物の動きを音楽に合わせて行います。また、ソルフェージュとしてドの音とそれ以外の音の聴き分けを行っています。音符は引き続き、4種類を聴き分けられるよう、活動していきます。</p>
<p>きりん 年少クラス</p>	<p>毎回のレッスンで、とても楽しく前向きに取り組んでくれています。本当に楽しそうに音楽に合わせて動いてくれています。 2年目のレッスンで、とても良いお耳が育っていることを感じます。</p>	<p>16分音符や三連符などのとりにくい音符の聴き分けにとりくんでいきます。また、聴音はドと違う音の聴き分けが大分出来てきたので、真ん中のドから次のドまでの1オクターブ聴き分けられるよう、とりくんでいきます。</p>
<p>そ う 年中クラス らいおん 年長クラス</p>	<p>少人数なので、毎回しっかりレッスンの内容が身体に入っているのを感じます。ステップも、音符、リズムの聴き分けも、とても上手になりました。</p>	<p>ポリリズムがまだなかなか難しいようなので、8月は重点的に取り組んでいきます。歌とリズムのポリリズム、手と足で音の高低によるポリリズム、お友達と同時に違うリズムを叩く、など様々なアプローチで、2つ以上のリズムを聴き分け、同時に感じ取っていただけるようにします。ピアノなどの楽器演奏にも大変役に立ちます。</p>